
2020,9,9   長法寺跡（長法寺城跡）の準備に行きました ② 

 登山口から電柵の入り口まで数年間塞がっていましたが、地元の有力者にお聞きし、整備しました。作業はとて

もハードでした。これでみなさんに、整備のできていない言い訳をしなくてよく、久しぶりに、「長法寺跡・打下城

跡登山口」の道標も現れ、晴れやかな気分で、みなさんをご案内できます。みなさまのご参加をお待ちしています。 

 

◆作業の様子 

     

    

 

◆作業後 

     

     

 

◆作業前と作業後の比較 

         

作業前       →      作業後 ： 久しぶりに登山口の道標が見えました。 


